

11 mar 2005 -16:00

Appartient à Conseil des Ministres du 11 mars 2005

Informatisation de l'Ordre judiciaire

Sur proposition de Mme Laurette Onkelinx, Ministre de la Justice, le Conseil des Ministres a marqué son accord sur le lancement d'un marché public visant à la réalisation d'une interface entre les applications Mammouth et Phénix.

Sur proposition de Mme Laurette Onkelinx, Ministre de la Justice, le Conseil des Ministres a marqué son accord sur le lancement d'un marché public visant à la réalisation d'une interface entre les applications Mammouth et Phénix.

Le projet Phénix, dont l'objectif est l'intégration et la modernisation des différentes applications informatiques existantes de l'Ordre judiciaire, est en plein développement. La firme Unisys développe en ce moment les applications pour les parquets de police et les tribunaux de police. Pour pouvoir tester de manière optimale les nouveaux développements de Unisys et garantir un transfert de la gestion des dossiers sans coupures, un transfert des données existantes du système actuel (Mammouth) vers le nouveau système (Phénix) est nécessaire. Les données doivent tout d'abord être extraites du système actuel dans un format préalablement déterminé. Cet "export" est confié à la firme Axylis, qui a développé l'application concernée. Les données doivent ensuite être importées dans la nouvelle application. Cette étape est confiée à la firme Unisys.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de Mme Laurette Onkelinx, Vice-Première ministre et ministre des Affaires sociales et de la Santé publique, chargée de Beliris et des Institutions culturelles fédérales

Rue du Commerce 78-80

1040 Bruxelles

Belgique

+32 2 233 51 11

<http://www.laurette-onkelinx.be/>